## Hier versteht man gern nur Bahnhof

## Werler Eisenbahnfreunde präsentieren sich beim Tag der offenen Tür

**VON KLAUS TOMICEK** 

Werl - "Das Leben geht weiter, auch nach dem Verlust des langjährigen Vorsitzenden Friedel Sippel, der mit zu den Gründern unserer Organisation gehörte, denn er hat Amtsnachfolger, Peter Rademacher, von den Eisenbahntag beim "Tag der offenen Tür".

Vorsitzender und Rolf Hart- freunde ihr 40-jähriges Beste-

mann als Geschäftsführer. Sie und die 43 Mitglieder, wollen die langjährige hervorragende Arbeit fortsetzen und immer ein offenes Ohr auf dem Sektor Modelleisenbahnen haben.

Diesmal präsentierten sie den Verein geprägt", so sein sich gleich auf zwei Ebenen, denn das Kultur- & Eventzentrum Bahnhof Werl stellten freunden Werl e.V. am Sonn- ihnen auch ihre Räume am Sonntag zur Verfügung, was gleichzeitig ein erstes Ge-Ihm zur Seite stehen in Zu- schenk war, denn in diesem kunft Helmut Hanke als 2. Jahr feiern die Eisenbahn-



Ihr Hobby präsentierten die Eisenbahnfreunde beim Tag der offenen Tür.



Der neue Vorstand: der erste Vorsitzende Peter Rademacher, Stellvertreter Helmut Hanke und Geschäftsführer Rolf Hartmann (von links). FOTOS: TOMICEK

hen. Trotz guten Besuchs die Vereinsmitglieder der wurde immer wieder das Ge- Ausstellung zur Verfügung spräch mit den Gästen ge- gestellt hatten. Wer rastet, sucht. Über diese Tatsache der rostet – das sagten sich freute sich besonders der 1. auch die auch die Eisenbahncher, "denn wir wollen gern zahlreiche Neuigkeiten, so helfen beim Planen und Bau- zeigten drei HO-Module eien einer eigenen Modellei- nen im Aufbau befindlichen Schaustücke zu bewundern, und kleinen Besucher wur- feiert werden.

Vorsitzende Peter Radema- freunde und präsentierten senbahn". So gab es viele Modellbahnhof. Die großen rige Bestehen mit ihnen ge-

den nicht nur ausreichend informiert, sondern auch beköstigt, sodass der "Tag der offenen Tür" ein voller Erfolg war. Schon jetzt können sich alle Eisenbahnfreunde und iene, die es noch werden wollen, auf den November freuen, denn dann soll das 40-iäh-